
В этой презентации я расскажу : 
1.Почему я стал аналитиком.

2.Что делает аналитик и его обязанности.
3. Немного о своей личности.

4. История – Как я стал аналитиком.
5.Почему именно я ? Что же я могу дать команде. 

БОГДАН «XUMIKK» ТРИБУШНОЙ -
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ

АНАЛИТИК.



    ПОЧЕМУ Я СТАЛ АНАЛИТИКОМ ?
Мне очень нравится сама игра, её изучение, её механика и т.д 
Я получаю удовольствие от своей работы, от работы аналитика. 
У меня огромный опыт в доте и бросать в «мусорный бак» это будет 

полный бред
Ну а послужил примером для меня аналитик - OG 
Имея большой потенциал, он бросил играть и стал аналитиком, это 

очень похвально 
Мы с ним так сказать очень похожи
Как и по характеру
Так и в целом
Мне нравится моя работа .



ЧТО ЖЕ ДЕЛАЕТ АНАЛИТИК. И ЕГО 
ОБЯЗАННОСТИ :
• 1) отличное знание Dota 2 и ее соревновательной сцены; 
• 2) свободное владение программами пакета MS Office (Word, Excel); 
• 3) навыки решения проблемных вопросов; 
• внимание к деталям; 
• 4) Грамотно анализировать игры и замечать все недостатки команды 

и указывать на это.



• Аналитик важная составляющая в команде 
• Он облегчает работу тренера 
• Работу команды 
• и даёт четкую подготовку команды к предстоящим играм, помогает 

повышать уровень игры команды 
• С помощью аналитики и четким объяснением действий 
• Помогает решать внутри конфликтные ситуации 
• и по возможности предотвращает не нужные конфликты 
• так же это мини-психолог 
• ну и об этом плюсах такого компонента в команде можно писать 

очень много 



  НЕМНОГО ОБО МНЕ : 
• Начал играть в доту с версии 6.24с 
• 10 лет играю в доту.  

• Играл в таких командах как : Falcon Gaming, Click Master, Time Factor, Team Imperium, anima.mmr.

• Работал аналитиком в данных организациях : EvilP, Pries, Zero'One.

• На данный момент свободный агент. 

• Достижения : 
• Top-2 SLTV 2016 ProLeague 
• Top-150 eu rmm (2016-2017)
• Frozen Cup-1 (2016)
• dota pit qul 1/16 ( 2016)
• SLTV WeekendCup#494 1-st (2016)
• CIS Open qul. SL i-league Invotional S3 1/8 (2017) 
• Cyber Side Tournament #6 (2017)



ИСТОРИЯ
• Это все произошло спонтанно, я написал директору «PRIES» и изначально хотел 

быть редактором, но вскоре все изменилось. Мне в голову пришла мысль, а 
почему бы не стать аналитиком ? Т.К я не мог уже быть игроком, а мой опыт игры 
(10лет) я очень много знаю о доте и в принципе его просто так выкидывать был 
не вариант, ну я и попробовал, сперва все получалось не так как я хотел, все 
было «сыро» и надо было набираться опыта в этом деле.. 

• Ну я и написал очень хорошему человеку, которому я раньше очень много уделял 
внимания, скажем так, он был моим кумиром когда играл в Dota. Но это уже другая 
история..

• Так вот мы начали работать с «Santa», вместе анализировали игры команд и 
выбирали лучших! Но потом всё пошло не так как хотелось и нам пришлось 
разойтись.. 

• И вот я остался один и начал писать тир 3-2 организациям. Ну и парочка ответила 
( Fnatic, The Alliance), но мне не понравились их условия. Поэтому я отказался от 
столь перспективных организаций. Но и вскоре я написал парням из Казахстана ( 
Zero’One ), работал с ними на протяжении недели, мне все понравилось более 
чем, и я бы работал дальше, но мне вновь пришлось отречься от хороших парней.



• После ухода от Zero’One, я активно начал повышать свой уровень в аналитике, 
чтобы приносить больше импакта в составы! 

• Я начал изучать психологию, тренерство. 
• И вскоре это дало свои плоды, я теперь могу запросто решать внутр.

конфликтные ситуации и повышать уровень игры команды в разы! И я 
продолжаю учиться, потому что человек учиться всю жизнь. Я каждый день 
открываю для себя что-то новое и это главное !  

• На этом история « почему я стал аналитиком» подходит к концу.



ПОЧЕМУ ИМЕННО Я, ЧТО ЖЕ Я МОГУ ДАТЬ 
КОМАНДЕ ?

• Мои качества : Манерный,стрессоустойчивый,продуктивен, дружелюбный, 
воспитаный, инициативный, коммуникабельный, нацеленный на результат, 
неконфликтный, стремлюсь к повышению профессионального уровня / 
самосовершенствованию / профессиональному росту / развитию, честный, имею 
чувство юмора, энергичный, активный, быстро обучаем.

• Почему же именно я. 
• Во-первых, я не только аналитик, я ещё с недавних пор и психолог ( не 

официальный ) .
• Во-вторых, у меня цены очень маленькие, по сравнению с другими проф.

аналитиками, мои цены в 3-4 раза меньше! 
• В-третьих, у меня есть свои методики которые помогают выросте команде в пару 

раз!  



• Что я могу дать команде : 

• 1. Психологическую поддержку.
• 2. Развитие команды 
• 3. Развитие личного уровня игры
• 4. Развитие психологической составляющей команды 
• 5. Помощь в подборе стиля игры
• 6. Аналитика собственных игр ( игроков ) 
• 7. Аналитика игр команд, ( ошибки и тд )
• 8. Помощь в подготовке к предстоящим турнирам
• 9. Устранение конфликтов внутри команды


